

Zapatero defiende en firme la desalación para paliar la falta de agua en la Comunidad

El presidente garantiza en una visita a Murcia recursos hídricos para todas las regiones y Valcárcel cree «intolerable poner caducidad al trasvase del Tajo»

REDACCIÓN

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, dijo ayer «creer firmemente» en la desalación como solución para paliar la falta de agua en la Comunidad Valenciana y la Región de Murcia, ya que permite «autonomía» para los momentos de escasez. Rodríguez Zapatero, que realizó estas declaraciones durante su visita a la Planta San Pedro II, acompañado de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y del presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, añadió que hay que seguir buscando fórmulas para abaratar los costes de la desalinización.



Zapatero, Narbona y Valcárcel beben agua de la desaladora de San Pedro del Pinatar durante su visita de ayer

Por su parte, Narbona aseguró que el trasvase Tajo-Segura «va a seguir funcionando», y como prueba de ello, indicó que «hay una obra en marcha para que funcione mejor».

Durante su visita a la planta de San Pedro II, Rodríguez Zapatero tuvo un recuerdo para la figura de Antonio León Martínez-Campos, quien falleciera hace poco más de un año y ostentara la Delegación del Gobierno de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, además de ser presidente del PSRM-PSOE.

En este sentido, Rodríguez Zapatero destacó «la larga y fecunda trayectoria como investigador, como responsable político, como amigo y como un buen ser humano que era, de Antonio León Martínez-Campos». «Forma parte de la historia reciente de Murcia y en muchas de sus dimensiones», añadió.

Incidente Cuando el presidente realizaba la visita a la Planta II, hubo un ligero incidente, que no pasó de las palabras, entre dos grupos que se habían congregado a la entrada. Uno de ellos, formado por una treintena de personas, simpatizantes del PSOE, trataba de impedir que una docena de personas desplegara una pancarta con el tema «Agua para todos», que al final lograron abrir aunque tuvieron que escuchar gritos como «a la Zerrichera, a la Zerrichera».

La Planta de San Pedro del Pinatar II se puso en marcha en octubre de 2006, por lo que su construcción supuso un récord, ya que fue declarada de emergencia por el Ministerio de Medio Ambiente en febrero de 2005.

Por su parte, el presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, defendió ante Rodríguez Zapatero la permanencia del trasvase Tajo-Segura para garantizar el futuro de la agricultura murciana, a la vez que subrayó que «no se puede tolerar que se le quiera poner un cartel de caducidad».

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Valcárcel insistió en que la continuidad del trasvase del Tajo durante el tiempo marcado por la Ley «es algo que no debe darse por sentado, sino que debe estar presente en la palabra de cuantos tenemos responsabilidad en la acción de gobierno». A su vez, el presidente murciano aseguró a los representantes de Coag que el trasvase Tajo-Segura «es ejemplo para seguir interconectando cuencas para evitar que se pierda un bien tanpreciado como el agua cuando en otros lugares se necesita».

Y por último, el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor, dijo aer que el jefe del Ejecutivo les aseguró que este trasvase «se mantendrá». Francisco del Amor hizo estas declaraciones tras el encuentro que mantuvo durante media hora con Zapatero. «El presidente nos ha dicho que el trasvase va a seguir existiendo, que no se va a tocar, y nosotros le hemos dicho que no queremos la muerte lenta del acueducto», agregó.